
アンケート回答結果

所属 1: クラブ 関係者 2:スポーツ 推進委員 3: 1･２兼務 4: 行政 5:1･4兼務 6:未記入 7:未提出 計

回答者数 27人 10人 9人 11人 1人 1人 13人 72人

回答者数

【理由】

回答者数

【理由】

・中学生のこれからの活動の環境を整える、また幅を広げる事業をクラブでも行えるようにして
いければと思う（クラブ）

・声も大きく、理解しやすい内容だった（クラブ）

・実際に事業へ申請しているため、他のクラブ状況が分かってよかった（クラブ）

・現在の状況が分かった（クラブ）

・分かりやすい説明がなかった（クラブ）

良かった あまり良くなかった 良くなかった 未記入

・資料も見やすく分かりやすかった（クラブ・スポ推）

・これからやることをまとめてくれてあり、分かりやすかった（行政）

・事業内容がよく分かった（行政）

◆あまり良く分からなかった

・もっと時間をとって詳しく説明していただきたかった（クラブ・スポ推）

令和６年度ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング

■所属区分

■情報提供「総合型地域スポーツクラブ改革推進強化事業」について

◆分かりやすかった

分かりやすかった あまり良く分からなかった 分からなかった 未記入

43人 10人 1人 5人

・様々な種目と特徴を一覧で知ることができてよかった（クラブ）

◆分かりやすかった

・実際にどう動いたらよいのか不明でした。県・市の方針も不明です（クラブ）

◆分からなかった

1人1人2人55人

・少人数、動作がゆっくり、単純、力が要らない等　その通りと思いました（クラブ）

・いろいろなスポーツの紹介をしてもらい、知る事が出来た（クラブ、スポ推）

・もう少し時間を使って説明がほしかった（クラブ）

◆未記入

・遅刻したので分かりません（クラブ2、兼務1）

■講演「高齢者が参加しやすい教室・イベント」について



回答者数

【理由】

・まとめるのは難しかったが、色々な課題を共有できてよかった（スポ推）

・他の地区の現状や取り組みが聞けてよかった（スポ推）

・ニュースポーツの種類の多さを知ることになった。従来通りにこだわらない手法の必要性、ネー
ミングの重要性（クラブ）

・まだまだ体験したことのないスポーツが多く、まずはやってみたい。やってみないと楽しさも分
からない、伝えられない（スポ推）

■グループディスカッション
　「小学生高学年が参加しやすい教室・イベントとは」について

・体力向上に向け、具体的な資料があり今後の参考になった（クラブ、スポ推）

・様々なスポーツがある事を知る事が出来た。参考にしたい（クラブ）

◆あまり良くなかった

・表題と内容が少し違った。もっと具体的な事が知りたい（クラブ）

良かった あまり良くなかった 良くなかった 未記入

4人1人

・説明が分かりやすかった（クラブ）

・どういう教室が高齢者にささるのか知る事ができた（クラブ）

・高齢者向けスポーツの種類が多いのにびっくりした。競技志向から楽しさ優先への切り替え（兼
務）

・知らないニュースポーツを学べた。所属しているクラブと比べて、講演を聞くことができた（ク
ラブ）

・各地域、クラブの事例が分かって良かった（行政）

・意見が多く集まり参考になった（兼務）

7人47人

・各地域のイベントなど活動を知る事が出来た（クラブ、スポ推）

・様々な意見が聞けて参考になった（スポ推、行政）

・ニュースポーツの紹介があり大いに分かった（クラブ）

・市外の方の困り事、イベントの楽しさ、人材の不足等の話を聞くことができた（兼務）

◆良かった

・データで人気の種目が分かって参考になった（スポ推）

・ウォーキング、ダンス等具体的で分かりやすかった（行政）

・高齢者がやりやすいスポーツ、企画の考え方がよかった（行政）

・年齢別行動者率表、参加しやすいイベント表が参考になりました（兼務）

・ニュースポーツなど、これから実施していく計画づくりの参考になった（クラブ）

・人間は体を動かす事の大事さを感じた。30分、3000歩、100キロカロリー（スポ推）

・難しかった（クラブ）

・自分のクラブにはないが、文化的な物づくり等があるのを聞かせて頂いて、あればいいなと思っ
た（クラブ）

・楽しかった。3.3.1覚えた（1.2兼務）

・アイスブレイクから面白く、内容がわかりやすかった（行政）

・いろいろな情報があったので良かった（行政）

・ユーモアを交えていたのでおもしろかった（行政）



５　その他のご意見・ご感想

・いろいろな考えの方と話をすることで今後の参考になった（クラブ）

・中学生の土日部活動、地域移行とも絡めて意見交換ができてよかった（クラブ）

・他のクラブでの活動について、聴く機会となりとても参考になった（スポ推）

・悩みの共通性がある。地域により市との関わりに差があることを知った（クラブ）

・いろいろな人と話をして楽しかった（1.2兼務）

・自分の活動へのヒントとなる部分が多かった（行政）

・各市町の意見がたくさん聞けて有意義な時間を過ごすことができた（行政）

・思いつかないようなイベントの案が出てきて今後の参考になった（クラブ）

・小学生高学年に限定したテーマであったが、「小学生以下の子供たち」にしてほしかった（兼
務）

・スポーツ、文化、色々な面から話ができた（スポ推）

・色々話は出ましたが、最後は総合型スポーツクラブと同じではないかなとなった（クラブ）

・色々な意見があり勉強になった（1.2兼務）

・情報交換ができた（行政）

・参加者を増やす取り組みが課題としてあった。いいアイデアがあったので試してみたい（行政）

・他人の意見を聞くことができ、自分では出てこない考えなども知る事ができた（行政）

・他の地域のイベントを知れた（スポ推）

・クラブアドバイザーの講評がとても良かった。こういう話をもっと聞きたい（クラブ）

・他の団体の状態がよく分かった。問題点は共有している（クラブ）

・色々なお話を聞けて良かった（クラブ）

・色々なご意見が聞けて勉強になりました（不明）

・子ども達のイベントはなく、色々お話を聞かせて頂いて、参加したい教室、イベントの参考にな
りました（クラブ）

・様々な地域、立場の人たちと話し合うことで、新しい考えや発見ができた。同じ考えを持ってい
ることもあった（クラブ）

・講演もよく、気づきもありました（1.2兼務）

・一つの課題について話し合うことは、とても有意義だったと思う（クラブ）

・毎年続けて頂ければと思う（クラブ）

・グループでの交流会がありがたかった（スポ推）

・開催してもらいありがとうございました（1.2兼務）

・運動する子供が少ない（スポ推）

◆あまり良くなかった

・意見がまとまらなかった（クラブ）

・会員増加のために教室なのか分かりにくかった（1.2兼務）

・設問が分かりずらい（クラブ）

・少子化のため、子どもが集まらない（スポ推）

◆未記入

・子ども達でできるイベントは無理

・改革推進事業について、県・市のまとまりが出来てなく、具体的な行動がとれない。本日、
行政担当が主体で参加、活動しているのがうらやましい（クラブ）

◆良くなかった

・必要ない。他クラブの実情が聞きたい（クラブ）


